

En el contexto del programa “Oficina Verde”

Ministerio de Medio Ambiente entrega certificación a Asmar, ZonAustral y UMAG

● Se trata de una iniciativa que apunta a destacar y resaltar las buenas prácticas ambientales en la gestión de organizaciones.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Existe un programa del Ministerio de Medio Ambiente que se llama “Oficina Verde”, que busca incorporar buenas prácticas ambientales en instituciones públicas, con el fin de reducir la huella de carbono y generar una cultura de desarrollo sustentable. Pues bien, dicho programa destacó a tres empresas en la Región de Magallanes: Asmar, ZonAustral y la vicerrectoría de Vinculación con el Medio de la Universidad de Magallanes (UMAG).

En ese contexto fue que, a modo de agradecimiento por el trabajo hecho, realizaron una actividad que consistió en una salida a terreno por el sendero Chorrillo, en la Reserva Nacional Magallanes, a 50 kilómetros de Punta Arenas.

El grupo avanzó por los senderos, admirando el entorno, flora y fauna, información que fue detallada a funcionarios por los profesionales Juan Francisco Pizarro (encargado de Recursos Naturales y Biodiversidad) y Francisco Brañas (encargado de profesional de Áreas Protegidas); Karina Bahamonde (encargada de participación ambiental ciudadana) y el propio secretario regional ministerial (Seremi) de Medio Ambiente de Magallanes, Enrique Rebolledo Toro.

El eje central del programa es generar un cambio en la cultura ambiental, y que colaboradores/as sean activos participantes en el proceso, apoyando con medidas tan simples como apagar la luz, hasta el desarrollo de iniciativas que mejoren la eficiencia y disminuyan los impactos ambientales.

En el programa existen tres etapas que se deben

cumplir: pre-acreditación, acreditación (niveles básicos, intermedio y excelencia; y nivel de excelencia sobresaliente) y etapa de Mantenimiento de la Acreditación (nivel intermedio, excelencia y excelencia sobresaliente).

“Estamos muy contentos de haber llevado a cabo este hito de entrega de certificación acá, en la Laguna Parrillar, ubicada a un par de kilómetros al sur de Punta Arenas. Junto a Asmar, Zona Austral (Rentas Inmobiliarias) y Universidad de Magallanes que forman parte del programa Oficina Verde, pudimos disfrutar de esta conexión increíble con la naturaleza y certificar en el nivel básico de estado verde a Asmar que hoy recibió su diploma”, destacó el seremi Rebolledo.

Por su parte, Gonzalo Mitrovich, representante de Asmar Magallanes, señaló estar muy contentos como



Los participantes del programa recorrieron la Reserva Nacional Magallanes.

institución de recibir este reconocimiento y compartir este espacio de recorrido que no sólo permite tomar conciencia de nuestro im-

pacto en el planeta, sino que también se convierte en un espacio de relax. Seguiremos trabajando en este programa porque queremos potenciar

más iniciativa de la región en temas como economía circular y otras que fortalezcan la calidad de vida de nuestro personal como el reciclaje.